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Auditório do Câmpus
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Link: https://www.youtube.com/live/j7wDYEYe1ko?feature=share

Pauta da reunião
1) Aprovação das atas da 319ª e da 320ª Reunião do Colegiado do

Câmpus Florianópolis;
2) Apreciação da RESOLUÇÃO N° 11, DE 16 DE JUNHO DE 2023;
3) Criação da Comissão de Eleições (conforme acordado na reunião

anterior, os conselheiros de cada segmento devem trazer os nomes
para comporem a Comissão);

4) Interrupção dos editais para capacitação dos TAES (Diárias e
Passagens);

5) Reavaliação da solicitação do pedido de validação da Disciplina
Cálculo Vetorial CAV22203 do aluno Moisés Fuerback;

6) Apreciação do novo Projeto Pedagógico de Curso Técnico em
Informática para Internet - Subsequente na modalidade EaD;

7) Apreciação da reformulação do Projeto Pedagógico de Curso Técnico
em Meio Ambiente - Subsequente;

8) Apreciação da minuta do regulamento da monitoria dos cursos
superiores;

9) Apreciação da minuta do resolução de NDE para os cursos técnicos.
Abertura da reunião: O presidente do Colegiado, diretor Zízimo, deu as
boas vindas aos membros e iniciou a reunião às 14:10. A reunião começou
com o quorum mínimo, 50% + 1, conforme o art. 23 do Regimento do
Colegiado. As ausências foram justificadas: A conselheira docente Angela
Regina Kirchner está afastada (licença saúde) e a conselheira técnico
administrativo Mariana Alvarenga justificou sua ausência, bem como o aluno
Johan Molin Wieth também justificou.
Informes: O presidente passou a palavra para os informes. O conselheiro
Rogerio de Souza Versage, explicou que há um item no regimento interno
que direciona qual deve ser a ordem especial dentro do ponto de pauta.
Após algumas sugestões dos outros conselheiros, os pontos ficaram da
seguinte forma: 1, 6, 7, 8, 5, 9, 2, 3 e 4. A nova ordem da pauta será:1 -
Aprovação das atas da 319ª e da 320ª Reunião do Colegiado do Câmpus
Florianópolis; 2 - Apreciação do novo Projeto Pedagógico de Curso Técnico
em Informática para Internet - Subsequente na modalidade EaD; 3 -
Apreciação da reformulação do Projeto Pedagógico de Curso Técnico em
Meio Ambiente - Subsequente; 4 - Apreciação da minuta do regulamento da
monitoria dos cursos superiores; 5 - Reavaliação da solicitação do pedido de
validação da Disciplina Cálculo Vetorial CAV22203 do aluno Moisés
Fuerback; 6 - Apreciação da minuta do resolução de NDE para os cursos
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técnicos; 7 - Apreciação da RESOLUÇÃO N° 11, DE 16 DE JUNHO DE
2023; 8 - Criação da Comissão de que vai analisar a participação da
representação dos técnicos administrativos nas Eleições dos departamentos
(conforme acordado na reunião anterior, os conselheiros de cada segmento
devem trazer os nomes para comporem a Comissão); 9 - Interrupção dos
editais para capacitação dos TAES (Diárias e Passagens);
Primeiro ponto: Aprovação da ata da 319ª e da 320ª Reunião do
Colegiado do Câmpus Florianópolis. O diretor Zízimo Moreira Filho
perguntou se havia alguma objeção quanto à escrita das atas.
Encaminhamento: Por unanimidade, foi aprovada as atas da 319ª e da 320ª
reunião de colegiado do câmpus.
Segundo ponto: Apreciação do novo Projeto Pedagógico de Curso
Técnico em Informática para Internet - Subsequente na modalidade
EaD: O diretor Zízimo passou a palavra para a Diretora de Ensino Paula
Borges Monteiro que, na sequência, passou a palavra para o professor
Marcos André Pisching que deu início a apresentação. Logo após a
explanação, a Diretora de Ensino Paula Borges Monteiro, solicitou a
palavra para, primeiramente, parabenizar toda a equipe e também para
explicar que o PPC passou para todas as coordenadorias devidas e que foi
solicitado que há a necessidade de criar uma coluna que tenha a carga
horária presencial, descrevendo se é prática ou teórica. O professor Marcos
respondeu dizendo que será feito o ajuste solicitado. A conselheira técnico
administrativo Cristiane Antunes Espindola questionou sobre a questão
sobre os estudantes PcD e como será feito o atendimento pelo NAE para
esses estudantes. O professor Marcos respondeu e disse que serão feitos os
ajustes necessários e que há outras unidades (NAE) que podem atender a
demanda. O conselheiro externo Moacir Marafon solicitou a palavra e
parabenizou a iniciativa para a criação do curso, trouxe números que
fortalecem a necessidade da formação de alunos nessa área. Pediu uma
maior atenção também para a evasão dos alunos na modalidade EaD. O
conselheiro Adriano Nezello Schneider Pizzatto Heis reforçou que há uma
equipe bem preocupada com a questão da evasão do curso e que, pelo fato
de ser uma vaga EaD, podendo alcançar várias regiões do estado,
atendendo várias demandas, possibilitando o desenvolvimento tecnológico e
aumentando a demanda de alunos formados nessa área. Com isso, o
presidente Zízimo passou para o regime de votação, com as correções
sugeridas, a primeira delas seria incluir a coluna com a especificação da aula
prática e a segunda, com as adaptações no texto das especificações do
NAE. Encaminhamento: Por unanimidade, foi aprovada a Apreciação do
novo Projeto Pedagógico de Curso Técnico em Informática para Internet -
Subsequente na modalidade EaD com as observações sugeridas.
Terceiro ponto: Apreciação da reformulação do Projeto Pedagógico de
Curso Técnico em Meio Ambiente - Subsequente: O diretor Zízimo cedeu
a palavra para a Diretora de Ensino Paula, que explicou que a apresentação
será feita pelo coordenador do curso Rafael. Com isso, o professor Rafael,
coordenador do curso Técnico em Meio Ambiente, deu início a sua
apresentação e explanou sobre o ponto em questão. Logo após, a diretora
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de Ensino solicitou a palavra e agradeceu pela apresentação do professor
Rafael e esclareceu que a aprovação sugerida seria do documento, com
essa lista que veio das coordenações. Com isso, o presidente Zízimo passou
para o regime de votação. Encaminhamento: Foi aprovado a reformulação
do Projeto Pedagógico de Curso Técnico em Meio Ambiente - Subsequente,
com as alterações sugeridas.
Quarto ponto: Apreciação da minuta do regulamento da monitoria dos
cursos superiores: O diretor Zízimo cedeu a palavra para a Diretora de
Ensino Paula, que iniciou a apresentação do ponto de pauta informando que
esse documento foi constituído no conselho de graduação e vem para
estabelecer algumas questões pela falta de um regulamento atualizado de
monitoria do campus. As principais questões que deram origem à discussão
foram a forma de trabalho das diferentes monitorias, havendo a necessidade
de uma uniformização para que os monitores pudessem atuar de forma mais
isonômica. Outro ponto que precisaria ser formalizado seria a monitoria dos
alunos da graduação para os alunos do curso técnico. O conselheiro Idney
Silva Junior apresentou algumas sugestões no artigo 3º, parágrafo 2º,
incluindo coordenações de curso e assessorias. Outro ponto apresentado
seria o requisito que diz que o aluno não pode estar com pendência na
biblioteca. Além disso, no capítulo 4, propôs acrescentar um item sobre a
responsabilidade do envio das fichas de frequência e pediu para informar que
o seguro é oferecido pelo IFSC. A conselheira técnico administrativo
Cristiane Antunes Espindola apontou o item da seleção e aprovação, pediu
para que os critérios sejam estabelecidos no edital. A conselheira Paula
respondeu às questões e tomou nota das sugestões. Com isso, o presidente
Zízimo passou para o regime de votação. Encaminhamento: Por
unanimidade, foi aprovada a apreciação da minuta do regulamento da
monitoria dos cursos superiores, com as alterações sugeridas.
Quinto ponto: Reavaliação da solicitação do pedido de validação da
Disciplina Cálculo Vetorial CAV22203 do aluno Moisés Fuerback. O
diretor Zízimo passou a palavra para o conselheiro Samuel João da Silveira
que explanou sobre a situação do aluno Moisés Fuerback que solicitou a
validação da disciplina de Cálculo Vetorial. Logo após a explanação, o
presidente do colegiado Zízimo informou que não seria competência do
colegiado tratar desse assunto. No artigo 2º do regimento diz que cabe ao
colegiado apreciar as solicitações dos discentes no que se refere às
questões não previstas no RDP. Em seguida, alguns conselheiros solicitaram
a palavra para reforçar que não é competência do colegiado avaliar esse
assunto e que não era nem para ter trazido essa pauta para o colegiado.
Com isso, o presidente Zízimo, questionou se todos os conselheiros
concordam com o ponto de pauta. Apenas dois conselheiros votaram sim.
Encaminhamento: Com isso, o ponto de pauta foi retirado da discussão.
Sexto ponto: Apreciação da minuta da resolução de NDE para os cursos
técnicos: O diretor Zízimo cedeu a palavra para a Diretora de Ensino Paula,
que iniciou a apresentação do ponto de pauta. Informou que essa resolução
foi discutida no conselho de Ensino Técnico. Pensando na criação de grupos
de trabalho para a reformulação de PPC, até mesmo no acompanhamento
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da permanência dos estudantes e de outras questões relacionadas ao curso
e que a intenção foi atualizar essa resolução. As principais atribuições seriam
contribuir para a consolidação do perfil profissional do egresso do curso,
zelar pela integração curricular interdisciplinar entre as diferentes atividades
de ensino constantes no currículo, dentre outras. Logo após, foi aberto para
participação dos conselheiros. O conselheiro docente Samuel Hammes
Clasen pediu a palavra e questionou sobre a estrutura apresentada,
principalmente em relação aos professores das áreas e que da forma que
está proposto acarreta mais trabalho para os docentes do DALTEC. O
conselheiro docente Adriano Nezello Schneider Pizzatto Heis reforçou que
houve uma reunião do conselho do curso técnico e o DALTEC não estava
presente para discutir essa questão. O conselheiro docente José de Pinho
Alves Neto pediu a palavra para explicar que a preocupação do DALTEC é
que com essa minuta existe a obrigatoriedade desses núcleos dos cursos
técnicos e que seria necessário que o DALTEC tenha uma estrutura
semelhante. Logo após, o conselheiro Samuel Hammes Clasen reforçou a
necessidade de se ter um núcleo próprio e que tenha contato com todos os
outros cursos, com a mesma linguagem, a mesma fala. Logo após as
discussões, a diretora de ensino Paula disse que como proposta manteria no
NDE do curso, o mínimo de dois professores do DALTEC pro Integrado, no
mínimo um professor do DALTEC para o subsequente e um outro grupo para
servir de suporte para os NDEs integrados, com um representante de cada
área e os representantes do NDE do integrado teriam que ser participantes
desse grupo. Com isso, o presidente Zízimo passou para o regime de
votação com as alterações propostas pela conselheira Paula, a partir das
sugestões dos demais conselheiros. Encaminhamento: Por unanimidade,
foi aprovado o sexto ponto de pauta: Apreciação da minuta da resolução de
NDE para os cursos técnicos, com as alterações sugeridas.
Sétimo ponto: Apreciação da RESOLUÇÃO N° 11, DE 16 DE JUNHO DE
2023: O presidente Zízimo apresentou a Resolução n. 11 que trata da
solicitação de cessão integral da servidora Fabiana Bahm Gramkow, para
atuar no Câmpus Florianópolis-Continente no período de 07/06/2023 até
31/12/2024. O diretor Zízimo explicou todo o processo envolvendo a
servidora por questão de saúde e que se encaixaria melhor na função
desempenhada no câmpus Florianópolis Continente. Logo após, o diretor
respondeu questões pontuais feitas pelos conselheiros. Encaminhamento:
Foi aprovada a RESOLUÇÃO N° 11, DE 16 DE JUNHO DE 2023 com uma
abstenção.
Oitavo ponto: Criação da Comissão de que vai analisar a participação
da representação dos técnicos administrativos nas Eleições dos
departamentos: O presidente Zízimo questionou quem seriam os
representantes de cada segmento: Os representantes técnicos
administrativos serão Cristiane Antunes Espindola e Idney Silva Junior,
representantes discentes Matheus de Magalhães Mendonça e Iuri de
Araújo Coelho e representantes docentes Samuel Hammes Clasen e
Samuel João da Silveira. Não haverá representação dos membros natos. O
presidente da comissão será o conselheiro Idney e o relator será o Samuel
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Silveira. A Comissão terá como prazo a Reunião do Colegiado do dia
30/11/2023. Encaminhamento: Aprovado por unanimidade.
Nono ponto: Interrupção dos editais para capacitação dos TAES (Diárias
e Passagens) A conselheiro técnico administrativo Cristiane Antunes
Espindola questionou sobre a interrupção dos editais de capacitação. A
conselheira Roselea Lisiane Klafke Scheibler explicou a situação do setor
da DGP e que a servidora Aline, responsável pelo edital de viagem estava de
licença maternidade. Nesse primeiro semestre não foi lançado o edital, mas
que no próximo semestre será lançado um edital com todo o valor previsto.
Logo após, o diretor Zízimo esclareceu que não houve interrupção dos
editais.
Encerramento: Sem mais, o presidente agradeceu a presença de todos e
deu como encerrada a reunião às 16h55.


